

1473

MOUVEMENT DEMOCRATIQUE REPUBLICAIN
MDR
Section BENELUX

COMMUNIQUE DE PRESSE

La responsabilité de la tragédie rwandaise actuelle est imputable essentiellement à la gestion anti-démocratique de la période de transition par le bloc de "présidents-proprétaires" de partis.

Monsieur Faustin TWAGIRAMUNGU, ex-président du parti MDR, a notamment foulé au pied les principes élémentaires d'un Etat de Droit par son *autocandidature au poste de Premier Ministre du GTBE* (1).

Monsieur Faustin TWAGIRAMUNGU n'a ni le soutien ni la confiance du parti MDR qui l'a exclu de tous ses organes au cours du Congrès National Extraordinaire de Kabusunzu du 23-24 juillet 1993.

Sa candidature auto-proclamée au poste de Premier Ministre du GTBE l'a totalement discrédité au niveau de l'opinion publique rwandaise.

Les déclarations et actes politiques de cet usurpateur rwandais, qui ne privilégient que ses propres intérêts, n'engagent que lui-même.

Bruxelles, le 09/05/94

Oswald NSENGIYUMVA
Représentant MDR BENELUX


RWANDA
Mouvement Démocratique
Républicain (M.D.R.)
Section BENELUX

(1) GTBE : Gouvernement de transition à base élargie (prévu par les accords de cessez-le-feu)